

Insgesamt kann das Erreichte jedoch noch nicht befriedigen.  
Es kommt insbesondere darauf an,

- die Jahresplanaufgaben exakter von den politisch-operativen Lagebedingungen, den Gesamtaufgaben des MfS und der Lage in der Abteilung abzuleiten, die Schwerpunkte konkret festzulegen, die Maßnahmen, Verantwortlichkeit und Termine abrechenbar zu planen und gleichzeitig die notwendige Flexibilität der Pläne zu sichern;
- bei der kurzfristigen Arbeitsplanung konsequenter von den Jahresplanaufgaben auszugehen;
- eine straffere Arbeit mit dem Plan in der täglichen Untersuchungs- und Leitungstätigkeit zu sichern.

Erhöhte Aufmerksamkeit ist insbesondere der weiteren Qualifizierung der Untersuchungsplanung zu widmen. Schwerpunkte sind:

- die tiefgründige und ihre Individualität berücksichtigende Verarbeitung der Ausgangsinformationen für die Zielstellung, die Vernehmungstaktik, die inhaltlichen Schwerpunkte und ihre richtige Reihenfolge, die Versionsbildung sowie die Beweisführung und Überprüfung;
- die rechtzeitige und gewissenhafte Planung der Gewinnung von politisch-operativ relevanten Informationen, die nicht im unmittelbaren Zusammenhang mit der Straftat stehen, der Vorbeugung und Öffentlichkeitsarbeit;
- die konsequente Sicherung der termingemäßen Erarbeitung der Grundfassung des Untersuchungsplanes zu Beginn der Untersuchung;
- die systematische Arbeit mit dem Plan und die straffe Anleitung und Kontrolle des Untersuchungsführers anhand des Untersuchungsplanes.